

\* Die hauptstädtische Kreditgenossenschaft für Kleingewerbetreibende. Die Kommission zur Verwaltung des Albrecht-Hildegard-Fonds hielt heute unter Vorsitz des Vizebürgermeisters Dr. Franz Déri eine Sitzung, in welcher die bekannte Vorlage der volkswirtschaftlichen Sektion betreffend die Errichtung einer Kreditgenossenschaft für Kleingewerbetreibende aus den zur Deckung etwaiger Verluste des Albrecht-Hildegard-Fonds angesammelten Mitteln zur Verhandlung gelangte. Das Referat führte Magistratsrath Dr. Emil Vita. Zum Gegenstand sprachen Gustav G. Ehrlich, Dr. Paul Ullmann und Julius Szabó, die der Sektion und dem Magistrat Dank und Anerkennung für die zeitgemäße Initiative aussprachen. Dr. Paul Ullmann schlug vor, daß eine Reserve für etwaige Verluste geschaffen werden soll, was jedoch abgelehnt wurde. Nachdem noch Béla Vilár gesprochen hatte, wurde die Vorlage im Allgemeinen und dann auch in den Details einstimmig angenommen.